
平成 23年度 民生児童委員・住民自治協議会・学校職員懇談会 報告 

 

日時 平成 23年８月 25日 16時 00分～17時 00分 

会場 長野南高等学校 会議室 

1. 開会のことば 

2. 学校長あいさつ 

3. 民生児童委員代表あいさつ 

4. 住民自治協議会（青少年育成部会役員）代表あいさつ 

5. 本校の現況について 

進路指導係・生活指導係 

6. 意見交換 

 イヤホンをつけて自転車通学している生徒へ注意をした方がよい。 

 文化祭一般公開時に文化活動の発表が少なく、又、あったとしても説明が少なか

った。10 日は生徒同士の内々で和やかになっている姿があった。長野俊英高校では

特色のあるクラブ活動などがあり発表がされている。 

 学習面では留年する生徒がいても良い。もっとレベルを上げた方が良い。 

 文化祭のメインテーマ（スローガン）等も、もう少し手を入れた方が良かった。

少しがっかりした。 

 三本柳の児童センター等にボランティアで来てくれて有難い。このような点を伸

ばして欲しい。 

 サマチャレ（ボランティア活動）があり、本年度は高校生が来なかったのでもっ

と（どんどん）来てもらいたい。 

 文化祭において生徒会執行部の一円玉募金や東日本大震災の調べといった活動が

とても良かった。３年生が露店集まってしまうのは少し考えものだが、１・２年生の

調べものは良かった。ただ、その発表の仕方は少し残念な面もあった。 

 昨年度、講演のボランティアを行いたいという話があったが、本年度はその話が

うまくつながっていなかったので、是非ともお願いしたい。 

 稲里公園にタバコの吸い殻が毎朝のようにある。南高の生徒もいるのではない

か？ 

 学校が行事などで半日のとき、学校付近のカラオケボックスに生徒が集まるのが

気になる。自転車のラベルがあるので目立つ。 

 自転車の並列走行がある。 

 本校は、評判も含めて、良くなってきたと思う。 

 文化祭を１つの頂点として学校全体で頑張り、その後は勉強を頑張るということ

を学校全体で取り組んでいくと良い。 

 生徒が良くなるためには悩みの解決が必要で、そこに民生児童委員も協力できれ



ば良いと思う。誰にも言えないようなことをはき出せる所が作れれば。 

7. 民生児童委員代表まとめ 

8. 閉会のことば 

 

 頂いたご意見より（一部抜粋） 

 丁寧な説明を頂き、高校生の生活が分かりました。 

 公開授業の時に、昔はなかった教科（フードデザイン）を知りました。今はとても

幅広く、食物環境なども含めて広く学んでいるとお聞きしました。文化祭の時に日

本のフードデザインについて発信していただくのはいかがでしょうか。 

 近くのコンビニエンスストアに時々夜遅くにいるときがある。 

 南校は以前の９学級の時よりも良くなって来ているように思います。 

 生徒の学力に沿って向上できるように学年でなく進路指導を中心に考えられた項

とは大変良いことだと思いますから続けて欲しいと思います。 

 良い行動なり、その他クラブ活動の成績等を褒めて生徒に「やる気」を植え付けて

ください。 

 進路講話等にはOBやOGを呼んで在校生に話して進路指導の参考にしてもらえれ

ばと思います。 

 歩道を二列になって自転車で並走している生徒に対して、ただ二列はいけないとい

う指導ではなく、相手を思いやる心が育ってくれたらと思う。 

 校内から出ると、前の道路（車道）が狭く、自転車の走行は危険な感じを受けるの

で注意しながらの走行になると思う。生徒の走行は、並進走行の禁止、左側走行、

イヤホンを付けての自転車走行の禁止を促す。 

 １円玉募金はとても良いと思いました。焦らず、慌てず、諦めずに続けて欲しいと

思いました。１円玉を大事にすることも良いのでは。たった１円玉でも人のために

なることの大切さが学べると思う。 

 南高の生徒は元気に挨拶が出来る子が多いと感じた。部活の生徒さんに方から「こ

んにちは」と声をかけられ、すがすがしい思いをしたことがあった。 

 学生の本分は勉強です。国公立大学入学を常に２桁になるよう目標を掲げて生徒、

教師とも頑張ってください。出来ない目標ではないと思います。 

 



 


